

Position der Freien Wähler Haslach zur Partei „Freie Wähler“

## **„Freie Wähler“ Partei?**

### **Was haben wir als Freie Wähler Haslach mit der Partei „Freie Wähler“ zu tun?**

Nach dem 2. Weltkrieg haben sich Bürger, die sich ohne Parteibindung politisch betätigen wollten, in Ortsverbänden auf kommunaler Ebene als Freie Wähler organisiert. Dies geschah bewusst nicht als Partei, sondern als Verein ohne übergeordnetes Parteiprogramm. Die sachliche Entscheidungsfindung stand und steht für die lokale Politik im Vordergrund. Der Ortsverband **Freie Wähler Haslach im Kinzigtal** ist seit 1954 aktiv und wurde formell als Verein 2005 gegründet. Auf Kreis- und Landesebene haben sich ebenfalls als Verein geführte Organisationen gebildet. Diese bieten Informationen und Unterstützung machen aber keine politisch bindenden Vorgaben.

Auf Landes- und Bundesebene tritt seit 2009 eine Partei unter der Bezeichnung „FREIE WÄHLER Bundesvereinigung“ kurz „Freie Wähler“ auf. Die Namensgleichheit ist nicht im Sinne der Freien Wähler Haslach. Als Ausdruck demokratischer Willensbildung respektieren wir die Partei und auch das Engagement einzelne Mitglieder sowohl in der Partei als auch in lokal Ortsverbänden der Freien Wähler. Eine Zusammenarbeit mit der Partei findet grundsätzlich aber **nicht** statt.

**Die Freien Wähler Haslach im Kinzigtal betonen, dass sie frei und unabhängig sind. Eine Kooperation mit der Partei „Freie Wähler“ besteht nicht.**

Der Vorstand und die Mitglieder

November 2022